

[SIN CATEGORÍA](#) [XEN](#) [XLT](#)

Importación de gas desde Venezuela se descarta debido a sanciones

👤 Por Lorena Villavicencio Ayala 📅 2 febrero 2024



Tras el anuncio de Estados Unidos de imponer sanciones petroleras a

Venezuela, surgen dudas sobre el impacto en el sector energético de Colombia y en las intenciones de Ecopetrol de importar gas natural. Según fuentes cercanas, la petrolera estatal colombiana ha descartado la idea de importar gas desde Venezuela, dejando el acuerdo entre ambos países fuera de consideración.

La decisión de descartar la importación de gas colombiano desde el vecino país se tomó antes del anuncio definitivo de Estados Unidos. Sin embargo, esto no impide que las restricciones estadounidenses hacia Venezuela, que incluyen a PDVSA, inviabilicen el desarrollo de dicha operación. Debido a que Ecopetrol está listada en la Bolsa de Valores de Nueva York, no puede realizar operaciones con empresas incluidas en listas restrictivas como PDVSA.

El plan del Gobierno de Gustavo Petro de importar gas venezolano a través de Ecopetrol se enfrenta a problemas adicionales. Además de las restricciones legales, el gasoducto utilizado para importar el gas ha estado inactivo durante más de 15 años, por lo que su estado y condiciones no son claras. Además, el gas de Venezuela no contribuiría significativamente a la generación de impuestos, empleo o regalías en Colombia.

A pesar de la creciente demanda de gas en Colombia, la producción nacional se ha debilitado con el tiempo. El país experimentará una fuerte caída en la producción de gas en los próximos años, lo que afectará la disponibilidad de oferta. En lugar de depender del gas de otro país, Colombia cuenta con recursos gasíferos propios que están siendo explorados y explotados por varias empresas, incluyendo a Ecopetrol.

En conclusión, debido a las sanciones estadounidenses y a otros desafíos logísticos y económicos, se descarta la importación de gas desde Venezuela. Colombia deberá buscar alternativas para satisfacer su creciente demanda de gas y fortalecer su producción nacional en el sector energético.

Preguntas frecuentes (FAQ):

1. ¿Qué impacto tendrán las sanciones petroleras de Estados Unidos a Venezuela en el sector energético de Colombia?

Las sanciones petroleras a Venezuela podrían afectar la importación de gas natural a Colombia y generar restricciones para Ecopetrol, la petrolera estatal colombiana.

2. ¿Ecopetrol tenía planes de importar gas desde Venezuela?

Sí, inicialmente Ecopetrol tenía planes de importar gas desde Venezuela, pero ha descartado la idea debido a las restricciones legales y a las sanciones estadounidenses hacia Venezuela.

3. ¿Cuál es el problema con el gasoducto utilizado para importar el gas?

El gasoducto utilizado para importar el gas desde Venezuela ha estado inactivo durante más de 15 años, por lo que su estado y condiciones actuales no son claras.

4. ¿Qué impacto tendría la importación de gas venezolano en Colombia?

La importación de gas venezolano no contribuiría significativamente a la generación de impuestos, empleo o regalías en Colombia.

5. ¿Cuál es la situación de la producción nacional de gas en Colombia?

La producción nacional de gas en Colombia se ha debilitado con el tiempo y se espera una fuerte caída en los próximos años, lo que afectará la disponibilidad de oferta.

Enlaces relacionados sugeridos:

– [Ecopetrol](#)

– [Bolsa de Valores de Colombia](#)

← **Navegar las Dificultades Culturales
en la Crianza de los Hijos**

Un Juez Federal en EE.UU. anula la ley de control de armas en California →

//

Buscar

BUSCAR

